



浪漫飛行 10月号



10月11月NACスケジュール

日	曜	10月行事予定	日	曜	11月行事予定
1	金		1	月	全校朝礼
2	土		2	火	
3	日		3	水	
4	月	小中学部運動会予行(午前)、6限後一斉下校	4	木	避難訓練、7限特活(クラブ)
5	火		5	金	【中学部】試験前4限後下校
6	水		6	土	
7	木		7	日	英検第2回2次試験(LA会場にて受検)
8	金	4限授業、英検準会場実施日	8	月	2学期末考査(1日目)
9	土	幼稚園運動会、小中学部休校、英検LA会場	9	火	2学期末考査(2日目)
10	日	小中学部運動会、幼稚園休園	10	水	2学期末考査(3日目)
11	月	休校(運動会代休)	11	木	Veterans Day
12	火	月曜時間割、全校朝礼、通常授業、補習授業再開、 【9年】学力診断テスト	12	金	グローバルリーダー養成講座(予定)
13	水	【9年】アドバンス模試	13	土	
14	木	7限特活(後期委員会開始)	14	日	
15	金	会議のため午前保育・4限授業・一斉下校	15	月	学部別朝礼、【9年】アドバンス模試
16	土		16	火	
17	日		17	水	会議のため小中学部6限授業・一斉下校
18	月	休校(創立記念日代休)	18	木	7限特活(クラブ)【9年】、幼:11月誕生会
19	火		19	金	会議のため午前保育・4限授業・一斉下校・午後補習(8年・9年)
20	水		20	土	
21	木	7限特活(後期クラブ開始)	21	日	
22	金		22	月	学部別朝礼 【9年】5限授業、6限～三者懇談
23	土		23	火	【9年】5限授業、6限～三者懇談、小中補習最終日
24	日		24	水	
25	月		25	木	Thanksgiving Day
26	火		26	金	
27	水		27	土	
28	木	7限特活(委員会)、幼:10月誕生会	28	日	↓
29	金	幼・小・中ハロウィンパレード(保護者参加なし)	29	月	学部別朝礼
30	土		30	火	
31	日				
備考	○運動会前特別時間割:10月8日まで。 ○4日(月)1~4年→15:20下校、5~9年15:10下校 ○8日(金)英検実施日 ○15日(金)年少→11:55降園、年中→11:45降園、年長→12:00降園 1~4年→12:35下校、5~9年→12:25下校 ○10月19日(火)~27日(水)オープンハウスウィーク ※詳細は、学年通信等でお知らせいたします。		備考	○17日(水)1~4年→15:20下校、5~9年15:10下校 ○19日(金)年少→11:55降園、年中→11:45降園、年長→12:00降園 1~4年→12:35下校、5~9年→12:25下校	

「やる気を誘発する2つの要因」

西大和学園カリフォルニア校
平日校校長 小倉佳恵

9月は、自主的に構成された小中学部の選挙管理委員が先導をきって活動をはじめ、後期の新しいリーダーを選出する選挙演説会が開かれました。新鮮なアイデアを伝える後期の立候補者、選挙結果を真摯に報告する選挙管理委員、充実した任期を身近に控えた前期の児童会生徒会、この3つの立場の子どもたちが、感動的な言葉を交わすことで、学校全体が新たなやる気に満ちる日でもあります。

そこで、小中学部の全校朝礼では、やる気はどのように起こすことができるのかという話をしました。ご存じのように、やる気、モチベーションの高め方は、自分の意志でやる気が出てくる場合(Intrinsic Motivation)と外的要素でやる気がでてくる場合(Extrinsic Motivation)の大きく2種類に分けられると言われています。そして、この2種類の傘の下には、自己研鑽の過程にやる気を感じたり、昇給することでやる気を感じるなど、様々なやる気の要因があるのだと、分析されています。

これらの要因の中から、子どもたちに身近なものとして、「今しかない」と思ってやる気がでてくる場合と、「あの人がみたいになりたい」と身近なお手本がいてやる気がわいてくる場合について、全校朝礼で紹介しました。NACに在籍する期間が限られている子どもたちが多くこともあり、「今回は最後のチャンス」と、やる気を起こし思い切って殻をやぶっていく子どもたちが多くのは、確かに本校の特徴です。また、全校生徒のために力を尽くしている素晴らしいリーダーたちが身近に何人もいることは、子どもたちにとって貴重な環境だと思います。

10月に入ってから、校庭や中庭で、運動会練習が盛んになってきましたが、ここでも新しく殻を破ったリーダーが生まれています。限られた時間内で、中学部と小学部が組織的に動き、計画を遂行するために、「今しかない」「この人についていこう」という体験を積んでいる子どもたちは、清々しいやる気に満ちています。

10月は、英検準会場試験、運動会、ハロウィン、オープンハウスと行事が続き、体力的に疲れがでることもありますが、子どもたちのやる気が全開になる活気あふれる月でもあります。コロナの影響で未だ「もとの学校」に完全に戻ることはできていませんが、ひとりひとりが大きく成長する姿を、温かく見守っていただければと思います。



奥左から：荒木 侑都、矢澤 琉伊、新聞 壬緑 手前左から：水野 瑠菜、藤田 瑠奈、安田 晴飛

2021 年度後期 NACS 紹介

小中学部

児童会・生徒会



9月9日の選挙で選出された6名のNACSメンバーに抱負を語っていただきました。

<生徒会>

会長 8年 矢澤 琉伊 (やざわ るい)

この度、生徒会長になった、八年の矢澤琉伊です。演説でお話したように、これまでNACSの先輩たちが実施してくれた楽しい企画を大切に引き継いでいくことはもちろん、NACTubeの新しい企画「NACSに挑戦状」と、より簡単に・より楽しく・英語でのコミュニケーション力upを図る「英語MainDay」を是非実現したいと思います。演説後、僕をドラえもんと言ってくれた人がいて、とても嬉しかったです。後期は行事が多いです。まだまだコロナの状況は油断できませんが、さらに楽しく、そしてちょっと、新しいことにも挑戦して、さらにカッコイイNACを目指せるよう、NACSメンバーと力を合わせて一杯頑張りたいと思いますので、よろしくおねがいします。

副会長 7年 新聞 壬緑 (しんま みろく)

この度、生徒会副会長を務めさせていただくことになりました、7年の新聞壬緑です。僕はつい最近、とても嬉しいことがありました。それはクラスの友達だけではなく、学年の違うみんなからも「みろく君、お帰り。」と、たくさん声を掛けてもらえたことです。NACでの毎日はとても楽しく充実しています。僕は、NACにもっともっと『楽しい』を増やしていけるよう新たな企画をどんどん考えていきます。例えば『突撃・あなたのお弁当、見せてください』や、皆さんにアンケートをとり『みんなの好きな○○』などを発表していく事です。僕は、このNACを、皆さんが今以上に楽しく登校できる場所にしていきたいと思っています。どうかみなさん、暖かい目で見守り、アドバイスをいただけたら嬉しいです。どうぞよろしくおねがいします。

役員 8年 荒木 侑都 (あらかき ゆうと)

後期NACS役員になりました荒木侑都です。僕は役員になったからには生徒会を支え、とにかく全力で頑張ります。これまで学校を引っ張って行ってくれた先輩方を見習って、よりよい学校を作っていきます。僕はNACTubeで生徒会コントなど皆さんが見て楽しいものができたらと思っています。お楽しみ行事だけではなく学校の環境のことや生活にも目を向けていき生徒会としてできることをしていきます。これから後期よろしくおねがいします。

<児童会>

会長 6年 藤田 瑠奈 (ふじた るな)

今回の選挙で投票して下さったみなさん、貴重な一票ありがとうございました。児童会会長の藤田瑠奈です。演説でも話したようにコロナ対策をしつつ、楽しいイベントを行い、他学年と交流する場を増やし、いつも以上にイベントを盛り上げていきたいと思っています。特に、前期に副会長を務めていたのでそのときの経験を活かしていきたいと思っています。NACSのみんなと協力し、全力で頑張りますのでご協力をよろしくおねがいします。

副会長 6年 安田 晴飛 (やすだ はると)

僕に投票してくれた皆さん、本当にありがとうございました。皆さんの気持ちに応えるために副会長としてコロナ中でも元気の学校にします。そして、コロナの前のような学校に戻すためにがんばりますので、よろしくおねがいします。

役員 6年 水野 瑠菜 (みずの るな)

児童会役員になりました、水野瑠菜です。改めて、票を入れてくださった皆さん、本当にありがとうございます。昨年は、私が想像しているよりもずっと、大変、そして悲しい思いをしたと思います。けれど、NACSに選んでくださった以上、皆さんがとても楽しく、毎日登校したいと思っていただけるようなことを計画していきたいと思っています！さらに、もう去年のような状況に戻らないよう、コロナ対策も第一に考えていきます。最後に、演説で伝えたような、Niceな笑顔、Attentiveな人、Cheerfulな学校を目指して精一杯努力しますので、何卒よろしくおねがいします。

選挙管理委員会

～6人が選出されるまで～

NACSの選挙は、5年生以上の児童・生徒によって構成された「選挙管理委員会」が運営しました。ZOOM中継で行われた立ち合い演説会も、公正・厳正に執り行ってくれました。9年生・高根真実委員長をはじめ、委員会の皆さん、ありがとうございました。



創立記念日の振り替えについて

清秋の候、保護者の皆さまには益々ご健勝のことと存じます。日頃は本校教育のためにご尽力いただきありがとうございます。

さて、本学園は去る2002年10月13日に創立10周年記念式典を盛大に催し、以来この日を創立記念日として休校日と決めました。10月13日が創立記念日ではありませんが、10月第3週の月曜日を代休といたします。私たち西大和学園カリフォルニア校の創立当初に携わった諸先輩方の苦労を思い、歴史を感じ、未来への希望を新たにしたいと思えます。ご理解の程、よろしく願いいたします。

創立記念日の代休

【幼稚園・小中学部】10月18日（月）

※次頁もご覧ください。

創立記念日（10月13日）の由来

1、沿革

- 1992年 4月 ローリングヒルズ カバナントチャーチに設置準備事務所を設置
- 1992年10月 学校名を「西大和学園カリフォルニア校」に決定、公表
- 1993年 4月 開校・第1回入学式を挙行、小学6年生から中学2年生までの計41名が入学
- 1994年 3月 小学部第1回卒業式挙行
- 1994年 4月 小学5年、中学3年増設、第2回入学式挙行
- 1994年 9月 ダップルグレイ校舎に移転
- 1994年12月 中学部第1回仮卒業式挙行
- 1995年 4月 小学4年、幼稚園増設
- 1996年 3月 文部省（当時）より在外教育施設として認定される
- 1996年 4月 小学1年、2年、3年増設、エルマリノ校との交流活動開始
- 2000年 9月 ロミタ校舎に移転
- 2000年10月 ロミタ校舎竣工式を挙行
- 2002年10月13日 開校10周年記念式典を挙行、この日を創立記念日と定める
- 2009年 9月 幼稚園年少組増設
- 2010年 9月 幼稚園プレ年少組増設
- 2012年10月31日 開校20周年記念式典を挙行
- 2017年 9月22日 開校25周年記念式典を挙行
- 2020年 4月 コロナウイルス感染対策としてオンライン授業開始
- 2021年 4月 対面授業再開
- 2021年 6月17日 在アメリカ合衆国日本国特命全権大使 富田浩二 ご来校

2、創立記念日の意義

私たちは常に歴史を顧みながら学び、より良きあしたを目指して進んで行かなければなりません。学校についても同じことが言えます。創立当時5名の教職員と41名の児童、生徒が施設、設備、教材の不十分さにもくじけず日本人としてのアイデンティティを確立するためレベルの高い学習はもちろん、日本人としての文化的素養、教養を身につけるため研鑽に励んできたこと、様々な障害を努力と工夫で乗り越えてきたこと、そしてそれらの上にこの西大和学園カリフォルニア校の伝統があることを忘れてはなりません。創立29年目の西大和学園カリフォルニア校に集う私たち1人ひとりがこの「NAC」で学ぶ喜びと誇りを持って更に素晴らしい伝統を築いていけるよう願っています。

校長 小倉佳恵